



Pressekonferenz im Rahmen der CMT 2023 Aktuelle Entwicklung im Gesundheitstourismus

Sehr geehrte Damen und Herren,

Baden-Württemberg ist das Bäderland Nummer 1. Der Bäder- und Gesundheitstourismus ist ein entscheidender Wirtschaftsfaktor für das Land. Der Heilbäderverband Baden-Württemberg e.V., der die 55 höher prädikatisierten Heilbäder und Kurorte des Landes vertritt, lädt daher zu einer Pressekonferenz zu aktuellen Fragen des Erholungs- und Gesundheitstourismus ein. Im Vordergrund steht der Wohnmobilsektor, den die Heilbäder und Kurorte in Baden-Württemberg mit der Digitalplattform www.mein-thermen-stellplatz.de gezielt unter dem Motto „Die Therme zum Schlafen nah“ vermarkten. In der Pressekonferenz wird Verbandspräsident Fritz Link über das Projekt sowie die Weiterentwicklungen informieren. Beurens Bürgermeister Daniel Gluiber stellt darüber hinaus den neuen, attraktiven Stellplatz an Beurens Panorama Therme vor. Des Weiteren stehen die Entwicklungen der Gästezahlen in den Heilbädern und Kurorten im zurückliegenden Jahr im Mittelpunkt.

Sie sind zu dieser Pressekonferenz herzlich eingeladen:

Termin: Sonntag, den 15. Januar 2023, 12:30 Uhr – 13:30 Uhr

Ort: Landesmesse Stuttgart, ICS, Raum C4.2

Ansprechpartner:

- Fritz Link, Präsident Heilbäderverband Baden-Württemberg e.V.
- Daniel Gluiber, Bürgermeister Beuren

Moderation:

- Klaus Peter Betz, ecomBETZ

Themen:

- Digitalisierungsplattform www.mein-thermen-stellplatz.de
- Neuer Thermen-Stellplatz in Beuren
- Aktuelle Entwicklungen und Gästezahlen

Pressekontakt:

HKM GmbH/Heilbäderverband BW

Arne Mellert

Esslinger Straße 8

70182 Stuttgart

arnemellert@heilbaeder-bw.de, 0711-892480-03